



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

Presseinformation

Gemeinsam für Rüstern

Stammzellspender:in für Weseler Familienvater gesucht

Der 39-jährige Rüstern aus Wesel hat Blutkrebs. Eine Stammzellspende ist seine einzige Überlebenschance. Bislang ist die weltweite Suche nach einem „genetischen Zwilling“ erfolglos. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann helfen und sich am Sonntag, den 05. Mai 2024 in der Tennishalle SuS Wesel, Ackerstr. 246, 46487 Wesel als potenzielle Stammzellspenderin oder potenzieller Stammzellspender bei der DKMS registrieren lassen. Auch Geldspenden werden benötigt, da der gemeinnützigen Gesellschaft allein für die Registrierung jeder Spenderin und jedes Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen.

Wenn Rüstern nicht gerade bei seiner liebevollen Familie ist, dann findet man ihn auf dem Fußballplatz vom SuS Wesel e.V. Denn seit 2016 ist er mit Leib und Seele Trainer im Verein - angefangen bei den ganz kleinen Kickern bis hin zur C-Jugend. Für seine Mannschaft hat er auch neben dem Platz immer ein offenes Ohr oder einen hilfreichen Tipp. Zwei seiner Kinder sind ebenfalls Fußballer und spielen beim SuS Wesel. So ist das Vereinsleben mehr als nur eine Freizeitbeschäftigung, es ist fast wie eine zweite Familie, die sich gegenseitig unterstützt. Und genau diese Unterstützung braucht der dreifache Familienvater jetzt. Denn Rüstern ist an Blutkrebs erkrankt und benötigt dringend eine Stammzellspende. Um die Suche nach einer geeigneten Spenderin oder nach einem geeigneten Spender zu unterstützen, organisieren Familie und Freunde gemeinsam mit der DKMS eine Registrierungsaktion in Wesel. Wer zwischen 17 und 55 Jahren alt und gesund ist, kann sich am

Sonntag, den 05.05.2024

von 12:00 bis 16:00 Uhr

in der Tennishalle SuS Wesel e.V.,

Ackerstr. 246, 46487 Wesel

als potenzielle Stammzellspender:innen für Rüstern und andere Betroffene registrieren.

„Wir setzen alle Hebel in Bewegung, damit wir jemanden für Rüstem finden“, sagt Mitinitiator der Aktion und Freund Schahin. „Rüstem ist einer von uns und braucht uns jetzt mehr denn je. Der ganze Verein hilft mit, jeder so wie er kann. Außerdem haben wir alle 55 Fußballvereine im Kreis Rees-Bocholt angeschrieben. Wir bitten alle Vereine, uns zu unterstützen und am 5.5. zur Aktion zu kommen und sich hier zu registrieren. In den Farben getrennt - in der Sache vereint. Und alle, die schon registriert sind, können trotzdem kommen. Für das leibliche Wohl ist gesorgt“.

Grundsätzlich können sich alle als potenzielle Stammzellspender:innen registrieren lassen, die im Alter von 17 bis 55 Jahren und gesund sind. Da Rüstem aus der Türkei stammt, ist die Wahrscheinlichkeit am höchsten, dass er in der türkischen Community eine geeignete Stammzellspenderin oder einen geeigneten Stammzellspender findet. Denn die Gewebemerkmale, auf die es bei einer Stammzelltransplantation ankommt, unterscheiden sich regional. Dennoch: Jede:r Einzelne erhöht die Überlebenschancen für Rüstem und alle anderen Patient:innen weltweit.

Die Registrierung geht einfach und schnell: Nach dem Ausfüllen einer Einwilligungserklärung führen die Spender:innen einen Wangenschleimhautabstrich mittels Wattestäbchen durch, damit Ihre Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können.

Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit in der Datei registrieren ließen, müssen nicht erneut mitmachen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Die Registrierung wird auf digitalem Wege stattfinden, daher bitten wir die Menschen ein Smartphone mit zur Aktion zu bringen.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme einer Spenderin oder eines Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen. Jeder Euro zählt!

DKMS-Spendenkonto

IBAN: DE37 700 400 608 987 000 683

Verwendungszweck: Rüstem / JKA 001

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:
<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/gemeinsam-fuer-ruestem/>.